



2025年6月4日

日本鉄道労働組合連合会

# JR北労組へ3名が加入！！

5月1日付で**1名(社会人採用)**加入

5月28日付で**1名(新規採用)**加入

5月29日付で**1名(自動車支部)**加入

5月1日と28日、29日にそれぞれ1名ずつ、合計3名がJR北労組へ加入した！これで、昨年のJR連合定期大会以降、JR北労組への加入は合計7名となった。まずはこの決断に敬意を表し、加入を心より歓迎する。

**JR連合に集う全国8万5千人の仲間は、  
勇気ある決断を心より歓迎します！**

この3名は、JR北労組がJR連合とともに実施した新入社員に対するアピール行動や、これらを知らせるSNSの情報発信等からJR総連・JR北海道労組の異常性を認識する一方、JR連合・JR北労組運動への関心を持ち、加入への決断に至った。

これらの活動は、特に新入社員向けではあったが、どの年代層の方も歓迎であり、一旦JR北海道労組に入った新入社員も大歓迎だ。改めて“労働組合の選択は自由”という原点に立ち返り、JR連合・JR北労組へ加入しよう！

<民主化3単組の拡大実績（2024年6月～現在）>

JR北労組 7名

ジェイアール・イーストユニオン 39名

貨物鉄産労 4名